

# AH TIENS VOILÀ LE MALADE IMAGINAIRE !

**Pourtant, la fibromyalgie est une maladie bien réelle.** Longtemps considérée comme une maladie imaginaire, elle se traduit par des douleurs chroniques et diffuses, des troubles de la mémoire et de la concentration, une fatigue intense... Invisible, inconnue, incomprise comme beaucoup de maladies chroniques, **elle a pourtant de vrais retentissements sur le quotidien professionnel et nécessite des aménagements spécifiques pour ne pas s'aggraver.**

*Des solutions existent pour concilier  
les maladies chroniques et l'emploi.  
parlons-en !*

Une production réalisée à l'occasion de la journée mondiale de la fibromyalgie le 12 mai dans le cadre du réseau des référents handicap animé par l'  agefiph

